



Neerach, im Februar 2018

## *Danksagung*

Wir danken allen Verwandten, Freunden und Bekannten, den Nachbarn, den Kollegen und den Schulkameraden für die überwältigende, grosse Anteilnahme beim Abschied von meinem geliebten Mann und meinem Sohn

### *Hans Rudolf Leimbacher*

*21. September 1957 bis 31. Dezember 2017*

für die vielen tröstenden Worte, den Händedruck und die Umarmungen, für die Zeichen der Liebe und Freundschaft, für die Blumen und Geldspenden sowie für die Teilnahme an der Trauerfeier.

Es ist schwer einen geliebten Menschen zu verlieren, aber auch tröstend zu wissen, wie viele ihn geliebt und geschätzt haben.

Ein besonderer Dank geht an

- Herrn Peter Knecht, Diakon der Reform. Kirchengemeinde Steinmaur-Neerach für seine einfühlsame Begleitung, für die würdevolle Beisetzung und den Trauergottesdienst
- der Spitex Steinmaur-Neerach
- dem Pflegepersonal der Palliativabteilung im Spital Bülach
- dem Pflegepersonal 3. Park im Gesundheitszentrum Dielsdorf, das ihn so liebevoll bis zu seinem Tod betreut und begleitet hat
- allen Freunden aus Neerach, die uns immer geholfen und unterstützt haben

In stiller Trauer:  
*Gabriele Leimbacher*  
*Klara Leimbacher*